

BURUH

Peresmian Sumur Bor Oleh Ir Pusterad Sasaran Unggulan Kasad Satgas TMMD 121 Kodim Rembang

Agung widodo - REMBANG.WARTABURUH.COM

Aug 15, 2024 - 07:03



Foto: Inspektur Pusat Teritorial Angkatan Darat (Ir Pusterad), Brigjen TNI Dany Budiyanto meresmikan sumur bor di Desa Labuhan Kidul Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang, Jawa Tengah, Kamis (14/8/2024).

REMBANG- Inspektur Pusat Teritorial Angkatan Darat (Ir Pusterad), Brigjen TNI Dany Budiyanto meresmikan sumur bor di Desa Labuhan Kidul Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang, Jawa Tengah, Kamis (14/8/2024).

Pembuatan sumur bor merupakan salah satu program unggulan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-121 Tahun 2024 di wilayah Kodim 0720/Rembang.

Bantuan sumur bor diharapkan dapat membantu warga dalam memenuhi kebutuhan air bersih terutama saat musim kemarau.

Brigjen TNI Dany Budiyanto selaku Ketua Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) TMMD juga meninjau beberapa sasaran pembangunan fisik lainnya seperti pembangunan jembatan, pengerasan jalan dan pembuatan tebing yang dikerjakan Kodim 0720/Rembang.

“Pengawasan dan Evaluasi TMMD ke-121 TA 2024 yang saat ini sedang berjalan bertujuan untuk mengukur kinerja satuan yang melaksanakan TMMD apakah berjalan secara optimal efektif dan efisien? Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa TMMD merupakan operasi bakti TNI yang dilaksanakan secara terpadu dan lintas sektoral bersama kementerian dan lembaga pemerintah non kementerian, pemerintah daerah serta komponen masyarakat sebagai upaya mendukung percepatan pembangunan di wilayah,” jelasnya.

Atas pembangunan fisik ini, Ir Pusterad memuji kinerja Kodim 0720/Rembang karena dianggap telah memberikan sesuatu yang sangat bermanfaat bagi masyarakat luas.

Dalam kesempatan itu, tim juga meninjau beberapa sasaran non-fisik seperti kegiatan penyuluhan yang dilakukan oleh TNI.

Sementara itu, Dandim 0720/Rembang selaku Dansatgas TMMD Ke-121 Letkol Inf Yudhi Yahya menyampaikan, bahwa kedatangan tim Wasev adalah untuk melihat secara langsung bagaimana pelaksanaan kegiatan TMMD di lapangan.

“Serta untuk memberikan masukan sebagai bahan evaluasi untuk perbaikan dan peningkatan dalam pelaksanaan TMMD yang sedang dilaksanakan maupun yang akan datang,” ucapnya.